



Gestecke für den Markt der guten Taten

Das Gemeindehaus der Kreuzkirche war am Dienstag ganz von Tannenduft erfüllt. Rund 20 Gemeindemitglieder – darunter auch einige Männer – hatten sich dort den ganzen Tag über eingefunden, um Adventskränze zu binden und -gestecke an-

zufertigen.

Zum emsigen Treiben gehörte sowohl das Zuschneiden von Tannenzweigen, Ilex und Buchsbaum als auch das Dekorieren mit Kerzen, Schleifen und Bändern, Naturmaterialien, Kugeln und weihnächtlichen

Accessoires. Die vielen Kränze und Gestecke aus frischem Grün werden heute beim traditionellen Weihnachtsmarkt der guten Taten an der Erlöserkirche zugunsten der Arbeit des Kinderwerks Lima verkauft.

▪ ih/Foto: Weiland